

IX Congreso Internacional de Investigación en Rehabilitación. Presentación

IX International Congress on Rehabilitation Research. Presentation

Josefina Gutiérrez-Martínez*

El IX Congreso Internacional de Investigación en Rehabilitación (CIIR 2022) que se llevará a cabo en el Instituto Nacional de Rehabilitación Luis Guillermo Ibarra Ibarra (INR LGII) se celebrará por primera vez en formato híbrido y después de cinco años desde su última edición en 2017. El INR LGII ha sido uno de los principales promotores de la investigación en temas en rehabilitación y discapacidad, por lo que nos congratula retomar este importante evento de difusión de la ciencia y la tecnología.

Su principal propósito es dar a conocer los avances de actualidad como Neuro-COVID-19, biología regenerativa, tratamiento integral del paciente quemado y reconstrucción articular. Igualmente, se abordan temas sociales que rodean al paciente en rehabilitación como la reinserción al trabajo y bases neuronales para seguir el ritmo de la música por mencionar algunos.

En este magno evento se contará con la participación de científicos reconocidos de los países de España, Estados Unidos, Reino Unido, Colombia, México, Portugal, Brasil, Alemania, Italia y Holanda. Asimismo, el INR LGII agradece la colaboración de 17 institutos nacionales y 14 internacionales de gran relevancia como el *St Joseph's Health Centre; Vrije Universiteit Amsterdam, Holanda; Rothman Orthopedic Institute; Universidad del Sinú, Colombia; Centro Hospitalar Universitário do Porto EPE, Portugal; Universidad Federal de Santa Catarina, Brasil; Institute of Applied Medical Engineering; RWTH, Alemania; University of Michigan, EEUU; Center for Bionic Medicine; University of Padova, Italia;* y nacionales como el Instituto de Inclusión de las Personas con Discapacidad en la Ciudad de México; Instituto de Neurobiología, Campus Juriquilla; Gastelum INIAT; Universidad Iberoamericana, México; Hospital Central Militar; Asociación Mexicana para la Salud Sexual, A.C. (AMSSAC).

Se recibieron en total 199 trabajos, de los cuales, el Comité de Evaluación seleccionó 106 distribuidos en las áreas de investigación clínica, básica, tecnológica y, por primera vez, se incluyeron trabajos de medicina experimental y enfermería. Por lo antes mencionado, el CIIR 2022, será un foro de intercambios académicos y presentación de importantes avances de investigación relacionados con la rehabilitación que permita construir alianzas nacionales e internacionales, conocer tendencias que amplíen el panorama e innovación para debatir, analizar, proyectar y mejorar en beneficio de los pacientes.

* Dirección de Investigación.
Instituto Nacional de Rehabilitación
Luis Guillermo Ibarra Ibarra,
Ciudad de México, México.

Correspondencia:
Josefina Gutiérrez-Martínez
E-mail: josefina_gutierrez@
hotmail.com



Citar como: Gutiérrez-Martínez J. IX Congreso Internacional de Investigación en Rehabilitación. Presentación. Invest Discapacidad. 2022; 8 (s1): s5. <https://dx.doi.org/10.35366/108179>

